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Протокол  

заседания Совета Саморегулируемой организации  

"Союз строителей Омской области"  

 

г. Омск                 15 декабря 2021 года 

 

Полное наименование организации: Саморегулируемая организация "Союз 

строителей Омской области" (далее также – Союз); 

Место проведения заседания: г. Омск, ул. Яковлева, 181, малый зал. 

Форма проведения заседания – очное голосование (совместное присутствие). 

Время начала проведения заседания – 16 час. 00 мин. 

Время окончания заседания – 17 час. 00 мин. 

 

Всего членов Совета Союза – 15, в заседании принимали участие 10: Гейдерих 

В.П., Кардаев Б.А., Гуринов Ю.С., Кокорин В.М., Макаров А.П., Мосенкис Ю.М., 

Оркиш С.Н., Егоров А.С. (по доверенности от Ольшанского М.П.), Хальпуков О.С., 

Хмельницкий В.Т.  

Явка составляет 66,6 %. Кворум обеспечен. Совет Союза правомочен для 

принятия решений. 

В заседании Совета Союза также принимали участие, приглашенные лица: 

Козубович С.К. – президент Ассоциации "Строители Омска", Жигадло А.П. – ректор 

ФГБОУВО "СибАДИ", Коротков А.В. – исполнительный директор Союза, 

Головачев С.А. – юрист Союза, Дейнеко А.Г. – исполнительный директор 

Регионального объединения работодателей "Союз строителей Омской области". 

В связи с отсутствием руководителя (председателя) Совета Союза, Кокорин 

В.М. предложил избрать председателем настоящего заседания, самого старшего 

члена Совета Союза – Мосенкиса Ю.М. Остальные члены Совета Союза 

поддержали такое предложение, возражений не поступило. 

Решили:  

Избрать председателем настоящего заседания Совета Союза Мосенкиса Ю.М. 

Голосовали: "за" - 10, "против" - нет, "воздержался" - нет. 

 

Председателем в соответствие с п. 8.1.1 Положения "О постоянно действующем 

коллегиальном органе управления Саморегулируемой организации "Союз 

строителей Омской области" была предложена кандидатура секретаря настоящего 

заседания в лице Короткова А.В.  

Иных предложений не поступило. 

Решили:  

Утвердить секретарем настоящего заседания Совета Союза Короткова А.В. 

Голосовали: "за" - 10, "против" - нет, "воздержался" - нет. 

Учитывая мнение членов Совета Союза, Председательствующий предложил 

объявить заседание Совета Союза открытым. Члены Совета Союза поддержали 

данное предложение, возражений не поступило. 

Решили:  
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Считать открытым настоящее заседание Совета Союза. 

Голосовали: "за" - 10, "против" - нет, "воздержался" - нет. 

Председательствующий предложил провести настоящее заседание в 

соответствии со следующим регламентом:  

- продолжительность заседания – не более чем за 1 час минут, 

- продолжительность доклада по одному вопросу повестки дня – не более пяти 

минут, 

- продолжительность обсуждения одного вопроса повестки дня и голосования 

по нему – не более двадцати минут. 

Решили:  

Утвердить вышеназванный регламент настоящего заседания Совета Союза. 

Голосовали: "за" - 10, "против" - нет, "воздержался" - нет. 

 

Вопросы повестки дня заседания Совета Союза:  

1. О президенте Союза строителей Омской области; 

2. Разное. 

Предложений и замечаний относительно вопросов повестки дня не поступило. 

Решили: утвердить повестку дня заседания Совета Союза состоящую из 

вышеуказанных вопросов. 

Голосовали: "за" - 10, "против" - нет, "воздержался" - нет. 

 

По первому вопросу повестки дня: "О президенте Союза строителей 

Омской области. 

Слушали Мосенкиса Ю.М., который сообщил о том, что приближается время 

проведения отчетного годового Общего собрания членов Союза, необходимо 

определяться с кандидатами на должность, как президента Саморегулируемой 

организации "Союз строителей Омской области", так и президента "Союза 

строителей Омской области" регионального объединения работодателей. Данный 

вопрос обсуждался мною на встречах с представителями органов государственной 

власти Омской области и Ассоциации "НОСТРОЙ". 

Мосенкис Ю.М. обратился присутствующим представить предложения о 

кандидате(ах) на указанные должности. 

Кокорин В.М. высказал мнение, что президентом обоих Союзов должно быть 

одно лицо: профессионал с большим опытом работы в строительстве и желанием 

отстаивать интересы строителей Омской области в органах власти и иных 

структурах. Все присутствующие согласились с таким мнением. 

Предложения присутствующих распределились следующим образом:  

За Гейдериха В.П. в качестве кандидата на должность президента обоих 

Союзов высказались: Кокорин В.М., Кардаев Б.А., Хальпуков О.С., Хмельницкий 

В.Т., Козубович С.К.; 

За Певнева А.Н. в качестве кандидата на должность президента обоих Союзов 

высказались: Оркиш С.Н. и Жигадло А.П.; 

За Мосенкиса Ю.М. в качестве кандидата на должность президента обоих 

Союзов высказались: Хмельницкий В.Т., Кардаев Б.А.; 
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За Оркиша С.Н. в качестве кандидата на должность президента обоих Союзов 

высказались: Козубович С.К., Макаров А.П.; 

За Кокорина В.М. в качестве кандидата на должность президента обоих Союзов 

высказались: Макаров А.П., Кардаев Б.А.; 

За Козубовича С.К. в качестве кандидата на должность президента обоих 

Союзов высказался Гуринов Ю.С. 

За Макарова А.П. в качестве кандидата на должность президента обоих Союзов 

высказался Гуринов Ю.С. 

Председательствующий: "Членами Совета Союза выдвинуты 7 кандидатов на 

должности одновременно, как президента Саморегулируемой организации "Союз 

строителей Омской области", так и президента "Союза строителей Омской области" 

регионального объединения работодателей: Гейдерих В.П., Певнев А.Н., Мосенкис 

Ю.М., Кокорин В.М., Оркиш С.Н., Козубович С.К., Макаров А.П.". 

Заблаговременно о самоотводе объявили: Оркиш С.Н., Козубович С.К., 

Макаров А.П. 

 

Решили: 

1. Принять к сведению мнения и предложения присутствующих лиц 

относительно кандидатов на должности президента Саморегулируемой организации 

"Союз строителей Омской области" и президента "Союза строителей Омской 

области" регионального объединения работодателей в лице Гейдериха В.П., Певнева 

А.Н., Мосенкиса Ю.М., Кокорина В.М. 

2. Поручить временно-исполняющему обязанности президента Союза провести 

беседы, обмены мнениями с потенциальными кандидатами и не ранее второй 

декады января 2022 года созвать заседание Совета Союза, на котором рассмотреть 

вопрос о представлении Общему собранию членов Союза списка кандидатов для 

назначения на должность президента Союза после избрания конкретного кандидата 

Общим собранием членов Союза на должность руководителя (председателя) Совета 

Союза. 

Голосовали: "за" - 10, "против" - нет, "воздержался" - нет. 

 

По второму вопросу повестки дня: "Разное". 

Слушали Мосенкиса Ю.М., который предложил обсудить вопрос 

празднования/не празднования в Союзе наступающего Нового 2022 года. 

За празднование Нового 2022 года высказалось большинство присутствующих. 

Поскольку вопрос не требует голосования, голосование по нему не 

проводилось. 

Все вопросы повестки дня рассмотрены, решения приняты. Вопросов и 

замечаний относительно регламента проведения заседания Совета Союза и иных, не 

поступило. С заключительным словом выступил Председательствующий. 

 

 

Председатель                                                                                              Ю.М. Мосенкис 

Секретарь                                                                                                       А.В. Коротков 


